



# Communiqué

À publier immédiatement

## INVESTISSEMENT MAJEUR POUR LA MÉDECINE NUCLÉAIRE EN PARTENARIAT AVEC LA FONDATION SANTÉ RIMOUSKI

**Rimouski, le 19 juin 2024** – Le CISSS du Bas-Saint-Laurent et la Fondation Santé Rimouski annoncent la mise en service d'une nouvelle caméra gamma CZT pour le département de médecine nucléaire de l'Hôpital régional de Rimouski. L'achat de cet équipement à la fine pointe de la technologie au coût de 1,2 M\$ a été rendu possible grâce à une participation financière de 600 000 \$ de la Fondation Santé Rimouski.

La nouvelle caméra permet de réaliser les examens plus rapidement et avec une meilleure qualité d'image, ce qui apporte une plus grande précision pour les diagnostics. L'appareil est dès maintenant utilisé pour différentes clientèles, notamment en cardiologie, radio-oncologie, pneumologie, infectiologie, urologie et en hémato-oncologie. En plus de la nouvelle caméra gamma CZT, le département de médecine nucléaire de Rimouski compte sur deux autres caméras qui seront aussi remplacées au cours des prochains mois.

Il est important de souligner que seulement six centres hospitaliers au Québec possèdent cet équipement de nouvelle génération et l'Hôpital régional de Rimouski est l'un d'eux. Cette acquisition est assurément bénéfique pour nos usagers et nos employés et permettra aussi de favoriser le recrutement de personnel. L'Hôpital régional de Rimouski est d'ailleurs un centre dédié de stage pour les étudiants en technologie de médecine nucléaire du Collège Ahuntsic de Montréal.

### À propos du CISSS du Bas-Saint-Laurent

*Le Centre intégré de santé et de services sociaux du Bas-Saint-Laurent est un établissement qui a pour mission de maintenir, améliorer et restaurer la santé et le bien-être de la population bas-laurentienne en rendant accessible un ensemble de services de santé et de services sociaux, intégrés et de qualité, contribuant ainsi au développement social et économique du Bas-Saint-Laurent. Avec un budget global de 1,05 G\$ (incluant les coûts en lien avec la COVID-19), le CISSS emploie quelque 9 200 employés, peut compter sur 543 médecins, dentistes et pharmaciens et des centaines de bénévoles qui ont à cœur les soins et services à la population ainsi que les valeurs de l'établissement, soit la collaboration, l'humanisation, l'engagement et la responsabilisation.*

### À propos de la Fondation

*Depuis 40 ans, la Fondation Santé Rimouski est au cœur de la santé régionale grâce à ses actions concrètes pour l'Hôpital régional, le CHSLD, le CLSC, le soutien à domicile et autres installations associées. Ce sont plus de 20 M\$ qui ont été investis pour mieux soigner, ici, en région. Derrière le financement de tous ces équipements médicaux et projets mobilisateurs, il y a la force d'un grand mouvement de solidarité qui rassemble des milliers de donateurs, partenaires et bénévoles.*

Sources : Gilles Turmel  
Conseiller aux relations médias  
CISSS du Bas-Saint-Laurent  
418 318-4751  
[www.cisss-bsl.gouv.qc.ca](http://www.cisss-bsl.gouv.qc.ca)

Véronique Brière  
Directrice des communications  
Fondation Santé Rimouski  
581 246-4514  
[www.fondationsanterimouski.com](http://www.fondationsanterimouski.com)